

## Un infirmier iranien décroche l'or au tir au pistolet aux Jeux olympiques de Tokyo

**Genève, 26 juillet 2021** - Un infirmier iranien en première ligne pendant la crise de la COVID-19 a remporté la première médaille d'or de son pays aux Jeux olympiques de Tokyo, au Japon. Javad Foroughi a été sacré champion olympique de tir au pistolet à dix mètres.

Selon des informations parues dans la presse, M. Foroughi, qui travaille dans un service COVID-19 d'un hôpital de la garde républicaine et a été infecté deux fois par le virus, s'est entraîné après ses heures de travail au sous-sol de l'hôpital. Lorsqu'il a attrapé le virus pour la seconde fois, il a été malade et incapable de s'entraîner pendant un mois.

Après avoir remporté sa médaille, M. Foroughi a déclaré:

«En tant qu'infirmier, je dis à tout le monde que si nous suivons les protocoles, personne n'aura la COVID-19 et le monde entier restera en bonne santé. Je répète à tout le monde, en tant que tireur et infirmier, de soutenir la santé de chacun et je suis très heureux que la COVID-19 n'ait pas annulé les Jeux olympiques.»

Le PDG du Conseil international des infirmières, Howard Catton, a ajouté ses félicitations: «Au nom de toute la famille du CII, nous souhaitons adresser nos sincères félicitations à Javad pour sa performance exceptionnelle dans des circonstances les plus difficiles. Je suis sûr que j'exprime les pensées du personnel infirmier non seulement en Iran, mais aussi à travers le monde, quand je dis que Javad nous a tous inspirés, non seulement par son tir très précis, mais aussi parce qu'il représente le courage et la détermination de tous nos infirmier-ère-s face à la pandémie de la COVID-19. »

\* \* \*